
Estratto  

Verbale n 14  del  CONSIGLIO D'ISTITUTO 

Il giorno   21    del mese di    maggio            dell'anno        2018           alle ore     16.00        nella 

sede dell'Istituto si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente odg: 

1. Richiesta utilizzo palestre Associazioni Sportive; 
2. Assunzioni al bilancio progetti PON: 

- PON FSE – CA-2018-20 ORIENTAMENTO FORMATIVO; 

- PON FESR-CA-2018-113 LABORATORI PROFESSIONALIZZANTI 
3. ISCRIZIONI AS 2018/19 

4. Consuntivo 2017 
5. Servizio Civile 

6. Eventuali e varie  
Presiede il D.S. dr Giovanni De Rosa. Funge da segretario il/la  prof.       Vincenzo Pepe             

Risultano presenti i sotto elencati membri: 

Componente DOCENTI: presente assente 

ARENGA PATRIZIA, X  

 PEPE VINCENZO, X  

 FUSCO MORENA  X  

AMBROSIO ANTONIO, X  

GARZIA MARINA,  X  

IOVINO ANDREA,  X  

RINALDI GIOVANNI,   X 

BIFULCO GAETANO,  X 

Componente ATA   

D’AURIA VINCENZO  X 

 GIARDIELLO ANGELO ANTONIO  X  

Componente GENITORI   

ABBATE MARIA  X 

AMODIO FORTUNA X  

CLARIDI ANNAMARIA  X 

RUSSO MARIA GAETANA   X  

Componente STUDENTI   

VALENTINO ALESSANDRO     X 

MUSELLA MARIA  X  

MARCIANO GIUSEPPE   X 



MARINO EMILIA   X 

Constatata la validità della seduta, il DIRIGENTE SCOLASTICO dichiara aperta la discussione.  

Omissis………..  

Si passa a discutere del terzo punto all’odg ISCRIZIONI AS 2018/19. Relazione il DS che propone  

di allargare le iscrizioni all’indirizzo alberghiero anche agli studenti provenienti dal comune di 

Afragola, in caso di richieste  in eccedenza oltre il numero massimo di iscrizioni che potranno 

essere accolte, in ragione delle risorse di organico nonché del numero e della capienza delle 

aule disponibili, si  procederà mediante sorteggio per le istanze relative ai  residenti nel comune di 

Afragola. 

In ordine ai contributi di confermare quanto già previsto ovvero l’importo di 70,00 € per l’indirizzo 

Tecnico e di 150,00 € per l’indirizzo prof.le enogastronomico. Tuttavia le famiglie che si trovassero 

nelle medesime condizioni di esonero dalle tasse scolastiche, dietro presentazione della opportuna 

certificazione ISEE contribuiranno per le sole spese a carico delle famiglie per un importo 

complessivo di 20,00 €. Il Consiglio all’unanimità approva (del. N° 63) 

 

Non essendoci altro su cui discutere la seduta è tolta alle ore 17.00 
 

 
il Segretario          il Presidente 

prof. Vincenzo Pepe        il D.S. dr. Giovanni De Rosa 


